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Frohe Weihnachten 
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 VORWORT 

von Christian Müller, Vorsitzender 

Liebe Mitglieder, liebe Förderer des ATC, 

wir lassen ein turbulentes Jahr hinter uns, 
in dem nichts lief, wie geplant.  Dabei hat 
es den ATC noch recht mild getroffen, denn 
immerhin konnten wir als einer der wenigen 
Clubs im Umkreis Doppel spielen. Tennis 
war einen Großteil der Saison eine der 
wenigen Sportarten, die man noch 
ausüben durfte, da es als Individualsportart 
gewertet wird, und damit als nicht 
pandemiefördernd gilt. Zu Recht! 
Schließlich haben wir auf jedem Platz über 
650 qm zur Verfügung.  

Dennoch hatten wir mit allerlei 
Einschränkungen zu kämpfen. Symbolisch 
dafür steht das Titelbild dieses 
Weihnachts-Netzrollers: Trotz Corona 
halten wir den Ball über der Netzkante. 
Auch an Weihnachten, und sogar bei 5 
Grad Außentemperatur! 

Aktuell sind beim ATC 360 Mitglieder 
gemeldet. Gewinnen konnten wir in 2020 
31 Mitglieder, zum Jahresende treten 26 
aus. Unterm Strich bleibt ein nach vielen 
Jahren Verlusten nun ein kleiner Zugewinn. 
Ich bin zuversichtlich, dass wir diese 

Tendenz durch den konkurrenzlosen 
Familienbeitrag fortsetzen können. 

Auch finanziell geht es aufwärts. Dank 
unserer Sponsoren können wir gleichzeitig 
mehr Geld in die Förderung stecken und 
finanzielle Rücklagen bilden. Daher an 
dieser Stelle nochmal mein herzliches 
Dankeschön an alle, die den ATC 
unterstützen! 

In 2021 stehen Vorstandsneuwahlen an. 
Daher folgt an dieser Stelle mein Aufruf an 
die Mitglieder, mitzumachen, mit zu 
gestalten. Ohne euer Engagement geht es 
nicht. Und Unterstützung brauchen wir 
immer, sei es als Mitglied des Vorstands, 
als Beisitzer, oder für die Durchführung von 
Veranstaltungen.  

Die Jahreshauptversammlung in 2021 wird 
– sofern nichts dagegenspricht – anders als 
sonst im April an einem Samstagmorgen in 
Kombination mit einem Juxturnier zur 
Platzeröffnung stattfinden.   

Ich hoffe, wir sehen uns dann nach einem 
langen und etwas trostlosen Corona-Winter 
gesund wieder. 

Bis dahin wünsche ich im Namen des 
Vorstands Frohe Weihnachten und einen 
guten Rutsch ins neue Jahr! 
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 SPORTLICHES 

von Margreth Beyer, Sportwartin 

Mannschaftsspiele 2021 
Die ersten Vorbereitungen für die 
kommende Tennissaison 2021 sind 
getätigt. D. h. die Mannschaften für die 
Punktspiele 2021 sind bereits gemeldet.  
Dies sind 2 Herren sowie 2 Damen-
Mannschaften, im Seniorenreich Herren 
30, 55, 60, 65 und 2 Herren 70, Damen 50 
3 Mannschaften und mit der SG DJK 
Andernach / ATC 2 Damen 40. Im 
Jugendbereich haben wir 2 Jungen U 18, 2 
Jungen U 15, 2 Mädchen U 18 sowie 1 
Mädchen U 15 gemeldet. Des Weiteren 2 
Mannschaften gemischt U 12 und eine 
Gemischt U 10. Auch werden wir im Laufe 
des Sommers eine Mainzelmännchen-
Mannschaft anmelden. Ich hoffe natürlich 
für uns alle das sich die aktuelle Corona 
Situation bis zum Frühjahr normalisiert und 
im Jahr 2021 eine normale Tennissaison 
gespielt werden kann. Denken wir positiv 
und bleiben negativ! 

Die voraussichtliche Spieltermine stehen 
bereits fest. Ihr findet sie in Kürze auf 
unserer Homepage unter 
https://www.andernacher-
tennisclub.de/informationen/ 

Monte Mare Cup 2021 
Der Montemare-Cup für 2021 ist ebenfalls 
wieder genehmigt und findet vom 17. - 19. 
September statt.  Das Turnier wurde um 
einige Altersklassen erweitert und diesmal 
ganz neu, werden auch Doppel angeboten. 
An dieser Stelle möchte ich heute schon 
dem Sponsor, Herrn Herbert Doll der Monte 
Mare GmbH, danken, der seine 
Unterstützung zugesagt hat.  

Ausbildung zum C-
Oberschiedsrichter 
Am 6. Februar und am 20. Februar findet in 
Koblenz eine Neuausbildung (incl. LK-
OSR) im Clubhaus des VFR Koblenz 
Karthause statt, natürlich unter Einhaltung 

der dann gültigen Corona Vorschriften.  
Hier haben sich schon zwei interessierte 
Clubmitglieder bei mir gemeldet, die sich 
ausbilden lassen wollen. Sollte der ein oder 
andere auch Interesse haben, bitte bei mir 
melden.  

Wohin mit den alten abgespielten 
Bällen? Ab jetzt "ab in die Box" 
Wie einige von Euch sicherlich festgestellt 
haben, stand erst zum Ende der offiziellen 
Freiplatzsaison ein gelber Karton mit der 
Aufschrift Tennis Point im Eingang unseres 
Clubhauses. Hier können abgespielte alte 
Bälle entsorgt werden. Diese werden 
recycelt. Das daraus entstandene Gummi 
wird innerhalb des Tennis Ökosystems 
wiederverwendet wie z. Bsp. in neue 
Tennisplätze.  Also nicht einfach in den 
Mülleimer, sondern in die Box.  Vielen Dank 
für Eure Unterstützung. 

Zum Schluss bleibt mir nur, Euch allen ein 
besinnliches Weihnachtsfest zu wünschen 
und gesund zu bleiben.  Herzlichste Eure 
Sportwartin Margreth Beyer  

 EHRUNG 

von Margreth Beyer, Sportwartin 

Unser zweitältestes Mitglied, seit 1951 in 
unserem Verein, konnte am 19. November 
seinen 90. Geburtstag feiern. Margreth 
Beyer überreichte ihm im Namen des ATC 
die allerbesten Glückwünsche und 
weiterhin Gesundheit. 
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 GEDENKEN 

von Simone Mühlbach, Mitgliederreferentin 

Wir trauern um unser Mitglied Holm Kratz, 
der vor wenigen Tagen verstorben ist. Holm 
war 56 Jahre Mitglied des ATC und nicht 
nur bei seinen langjährigen Doppelpartnern 
und Mannschaftskameraden ein beliebter 
Club-Kamerad. 

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie. 
Wir werden ihm ein ehrendes Andenken 
bewahren. 

 FREITAG, 18.DEZEMBER 2020, 
14 UHR, 9 GRAD 

von Dr. Konrad Fischer, Vorsitzender a.D. 

Hervorragend hergerichtete Plätze, fast 
ideales Tenniswetter.  

Soeben haben H.G. Kossmann und A. 
Kettner ihr wöchentliches Training beendet. 

Einige andere Plätze sind noch belegt. Eine 
gute Entscheidung des Vorstandes, nicht 
Ende Oktober wie üblich die Anlage zu 
schließen. 

Und unsere Mitglieder haben sich nicht 
abhalten lassen trotz zeitweiser 
Temperaturen nahe 0 Grad die 
Spielmöglichkeit wahrzunehmen. 
Erstaunlicherweise hat man auch sonst 
eher selten Anwesende aktiv gesehen. 
Natürlich hoffen wir Alle, dass sich die 
pandemiebedingten Verhältnisse bald 
normalisieren und auch die Halle wieder 
geöffnet wird.  

Aber auch für die kommenden Jahre gilt: 

Ein Bedarf ist da. Vielleicht sollte man über 
die Einrichtung eines ganzjährig 
bespielbaren Platzes nachdenken. 

 PLÄTZE BLEIBEN WEITERHIN 
OFFEN! 

von Christian Müller, Vorsitzender 

um Tennis weiterhin trotz geschlossener 
Halle zu ermöglichen, halten wir weiterhin 
Freiplätze für unsere Mitglieder geöffnet. 
Ab Montag, 21.12. stehen noch die Plätze 
4,5 und 6 zur Verfügung.  Die anderen 
Plätze müssen wir leider aufgrund der 
angekündigten Wetter-Verschlechterung 
schließen. 

Bitte beachtet, dass aufgrund aktueller 
Verordnung nur Einzel erlaubt ist.  

 FAMILIENBEITRAG 

von Simone Mühlbach, Mitgliederreferentin 

Zum Jahresende möchten wir euch 
nochmal auf unseren attraktiven neuen 
Familienbeitrag aufmerksam machen. 
Dieser wird bereits von vielen Familien 
genutzt. Er bietet die Möglichkeit, bisher 
nicht aktiven Familienangehörigen im ATC 
zu günstigen Konditionen Mitglied zu 
werden und mit diesem tollen Sport zu 
beginnen.  

Die neue Beitragsordnung findet Ihr auf 
https://www.andernacher-
tennisclub.de/mitgliedschaft/ 

 PETITION „TENNIS IN 
RHEINLAND-PFALZ 
ERMÖGLICHEN“ 

von Dr. HG Hansen, Pressewart 

Der Tennisverband Rheinland-Pfalz 
unterstützt die Petition „Tennis in 
Rheinland-Pfalz ermöglichen“ deren Ziel es 
ist 12.000 Stimmen zu sammeln, um eine 
öffentliche Anhörung zu erwirken. Die 
Petition richtet sich an die 
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Landesregierung Rheinland-Pfalz in 
Person von Innenminister Roger Lewentz 
und Ministerpräsidentin Malu Dreyer. Jede 

Stimme zählt, also tragen Sie sich auch 
online ein: openpetition 

 

 

 

 

 

 

 BEIM ATC… 

… Jahr für Jahr 
war Tennis einfach wunderbar. 

bis dann in 2020 im März 
wir dachten: Es ist ein Scherz! 

Man soll sein Leben drinnen gestalten, 
Hände waschen und Abstand halten. 

Was hatten wir ein schweres Los, 
dies Sehnsucht war doch riesengroß! 

Doch wurde endlich Einzel erlaubt, 
mein Doppelpartner fast verstaubt! 

Wir hoffen, im Club seien alle Gesund 
und alles, außer Tennis, laufe wunschgemäß rund. 

Das Jahr neigt sich langsam zu Ende, 
wir freuen uns auf die ersehnte Wende. 

Im neuen Jahr wünschen wir euch viele Tennistage, 
wir werden dabei sein, gar keine Frage! 

 

Authorin unbekannt (lori Murtaugh, Jugendwartin) 


